

# KIM

## Pemerintahan Kecamatan Cikupa Hadiri Grebek Posyandu di Desa Pasir Gadung

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KIM.WEB.ID](http://TANGERANG.KIM.WEB.ID)

Jun 5, 2024 - 12:18



TANGERANG- Desa Pasir Gadung Kecamatan Cikupa tengah melaksanakan

Gerebek Posyandu yang bertujuan agar masyarakat Desa Pasir Gadung mendapatkan pelayanan kesehatan yang maksimal sebagai bentuk pelayanan Desa terhadap warganya, Rabu,(5/6/24).

Kegiatan gerebek posyandu merupakan inovasi untuk menekan angka Stunting atau gangguan pertumbuhan dan perkembangan anak akibat kekurangan gizi yang ditandai dengan tinggi badan serta berat badan dibawah standar.

Pemerintah Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang mendukung program pencegahan stunting yang dipublikasikan oleh PJ Bupati Tangerang dalam Program Gerebek Posyandu, gerakan intervensi serentak Pencegahan stunting ini merupakan upaya bersama untuk mengatasi masalah stunting yang dapat berdampak pada pertumbuhan balita.

Posyandu menjadi sarana utama dalam upaya pencegahan stunting ini, di bulan Juni 2024 akan dilakukan pengukuran serentak di Posyandu dengan kegiatan penimbangan dan pengukuran panjang badan bagi balita serta pemeriksaan ibu hamil, Kegiatan ini merupakan langkah awal dalam mendeteksi risiko stunting serta memberikan penanganan dini bagi masyarakat yang membutuhkan



Camat Cikupa Supriyadi.S.STP.,M.IP, melalui Sekcam Kecamatan Cikupa, M.Mumu Mukhlis,S.STP.,M.Si menyatakan," pelaksanaan aksi serentak tersebut sangat penting untuk menyisir seluruh sasaran dan melakukan intervensi yang sesuai standar, agar hasil yang didapatkan akurat.

Disampaikan, gerakan itu merupakan upaya bersama yang melibatkan berbagai sektor dan program untuk memastikan bahwa semua balita ibu hamil mendapatkan pelayanan yang dibutuhkan, tandasnya.

Sementara itu, Herdiana kades Pasir Gadung menyampaikan, kegiatan itu melibatkan berbagai rangkaian aksi bersama, termasuk pendataan, pendampingan, penimbangan, pengukuran, edukasi, validasi, dan intervensi bagi balita, ibu hamil.

“Dengan gerakan ini Mereka akan mendapatkan deteksi dini, edukasi, dan intervensi yang diperlukan untuk mencegah masalah gizi dan stunting. Tujuan akhirnya adalah terwujudnya Indonesia yang bebas stunting,” ujar Kades Pasir Gadung.

Dilokasi ketua PKK Desa Pasir Gadung Titi Wastini menyampaikan. Penanganan Stunting bukan hanya menjadi tugas dan perhatian pemerintah Kecamatan Cikupa melainkan semua pihak untuk bersama-sama mengentaskan stunting di wilayah Kecamatan Cikupa khususnya Desa Pasir Gadung karena itu. Saya berharap kegiatan gerebek posyandu hari ini menjadi kegiatan yang rutin di laksanakan

Dengan ini kami menghimbau untuk pada masyarakat baik ibu hamil (bumil), ibu-ibu yang memiliki balita jangan malas untuk datang ke Posyandu, dimana ini suatu bentuk peran partisipasi masyarakat dalam mendukung program desa dibidang kesehatan untuk meraih masyarakat sehat serta membantu peran tumbuh anak-anak agar terhindar dari Stunting, Tutup Titi Wastini.

Sementara itu Kepala Bidan Desa Pasir Gadung, Minurma Indriani mengatakan, "Stunting adalah gagal pertumbuhan masalah gizi atau ketinggian melibatkan lintas program sektor kegiatan posyandu, pastikan alat antropometri layak pakai atau standar, khawatirnya hasil data tidak valid. Untuk itu Pemerintah Kabupaten Tangerang melalui Kecamatan-Kecamatan yang ada di wilayah Kabupaten Tangerang berupaya menekan angka Stunting di wilayahnya masing-masing dengan program Gerebek Posyandu," Ujar Minurma Indriani

(Sopiyan)